



**INAUGURAN EXPOSICION (Santa Ana).** — La licenciada Claribel Calderón, directora de la Universidad Modular Abierta, inauguró la exposición de "La Teoría del Color", presentada con trabajos de numerosos alumnos. Observan el instructor profesor Raúl Villalta y escolares.

## Reúnense Hoy Técnicos de Bancos Centrales de C.A.

Estudios para armonizar las políticas sobre control de cambios discutirán los técnicos de los Bancos Centrales de Centro América, que reúnen hoy en esta ciudad.

El evento es auspiciado por el Consejo Monetario Centroamericano y será inaugurado por el presi-

dente del Banco Central de Reserva de El Salvador, licenciado Alberto Benítez Bonilla.

Se trata de la reunión del Grupo Especial de Estudios Cambiarios, cuyos miembros son funcionarios de los Bancos Centrales del área a cuyo cargo están los Departamentos

de Control de Cambios, del Exterior o similares, que tienen entre sus principales funciones dar cumplimiento a resoluciones que en materia de disposiciones cambiarias adoptan las autoridades monetarias de los respectivos países.

Hay fundadas esperanzas de que de esta reunión surjan recomendaciones que coadyuven a mejorar la situación del intercambio regional, ya que tanto por parte de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario, como de los representantes de Bancos Centrales y grupos técnicos asesores, hay la mejor disposición de dar sentido práctico a las recomendaciones a que se llegue en esta reunión.

oferta de los constructores contratistas.

En estos momentos, dice, se está seleccionando la compañía constructora que va a tener a su cargo esa labor, y a la par se va a llevar a cabo la licitación, la cual es obligatoria por la ley, así como para los requerimientos de los

—Favor pase a la página 43.

## En 2 Años Construirán Nuevo Puesto de Lempa

Un nuevo puente se está diseñando para construirse sobre el Río Lempa, declara el Ing. Ernesto Kuri, asesor del Ministerio de Obras Públicas.

Se trata de un puente de concreto, montado sobre pilas, cuyo costo será relativamente económico. Su construcción se llevará alrededor de dos años y medio, dependiendo de la

## En Zacatecoluca:

### Tecnológico Orientará Esfuerzos Académicos

(Zacatecoluca)— El Instituto Tecnológico comienza el año académico con una planificación orientada a la consolidación científica de sus especialidades, dice el director, Lic. Agustín Orellana Liévano.

Agrega que los coordinadores y profesores de las unidades de estudio, han

realizado sesiones de trabajo para lograr ese objetivo.

Esta institución siempre está en la búsqueda del desarrollo comunal, el fortalecimiento de nuestras tradiciones y de la identidad local, añade.

—Favor pase a la página 70

## San Vicente:

### Calles de la Ciudad se Deterioran Cada Día

(San Vicente)— Los residentes en esta ciudad, principalmente los conductores de vehículos automotores, manifiestan su desagrado por la situación deplorable en que se encuentran las calles y avenidas.

Indican que lo deteriorado de las arterias viales, causa además, una molesta impresión a la vista de los visitantes.

Los accidentes que han ocurrido recientemente, dicen, se debe a esta causa, y también muchos vehículos sufren desperfectos mecánicos, cuyas reparaciones son un atentado contra la escasa eco-

nomía de los propietarios de aquellos.

Señalan que es lamentable saber, que los ediles están despreocupados por esta situación que es de mucha importancia para la población en general.

Sugieren a las autoridades competentes del gobierno central, hacer una visita a la ciudad de Lorenzana y constatar lo aquí aseverado.

Asimismo, que pongan de su parte para ayudar a la municipalidad vicentina y sean reparadas las arterias citadinas a la mayor brevedad para beneficiar a la ciudadanía que ahora sufre por tal efecto.

## En San Salvador:

### De 600 Toneladas de Basura Solamente Recolectan 350

De 600 toneladas de basura diaria en San Salvador, recolectan 350, quedando un residuo de 250 toneladas, declaran técnicos de la Región Metropolitana de Salud, al ser consultados al respecto.

El Dr. Julio Arango, Director de esa oficina; Adán Mena Arevalo, Jefe de Inspectores de Saneamiento; Ingeniero Regional Ana Coralla Elizabeth Morán y Srta. María Mercedes Castillo Espinoza, trabajadora social, afirman que los problemas de la basura en San Salvador obedecen por un lado a la ampliación de la capital que ha confundido sus límites y por otro al crecimiento de los

tugurios en las áreas marginales, en donde no hay servicio municipal de basura.

En la Región Metropolitana —dicen— se ha formado una cuadrilla de saneamiento en busca de solucionar el problema de la basura, pero los 30 hombres de que consta no alcanzan a servir toda la capital.

El trabajo que hacen los inspectores es abrir zanjas para enterrar la basura en algunos sectores urbanos.

Pero el problema se ha hecho más grande —agregan— por el aumento de las zonas marginales, en donde los servicios higiénicos son escasos. Calculan que un 58 por ciento de la basura de San Salvador, se produce en esas zonas.

Por otra parte —añaden— San Salvador carece de servicios sanitarios, tales como los que existen en cualquier otra ciudad del mundo. Además, en la

—Favor pase a la página 69.

## Inician Serie Seminarios de Apoyo Sector Privado

Con el propósito de apoyar a la empresa privada mediante la asistencia técnica, se ha iniciado un programa de siete seminarios.

Los eventos son organizados por el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas-INCAE y patrocinado por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Econó-

mico y Social-FUSADES. El primer seminario se clausuró recientemente y tuvo como expositores a los expertos de INCAE que vinieron de Costa Rica, doctores Benjamin Crosby, Carlos René Lagos y Julio Sergio Ramirez.

El evento de carácter exclusivo para miembros de FUSADES tuvo entre

—Favor pase a la página 70



**MUERE (Cojutepeque).** — José Abel Santos, de 38 años, originario de esta ciudad, murió en San Sebastián, al quedar entre dos fuegos en enfrentamiento ocurrido en esa población.

## Ultiman a Balazos Secretaria Comercial

SAN MIGUEL.— Dilcia Penado, de 18 años, secretaria comercial, fue ultimada a balazos en el interior de su residencia.

Las autoridades especulan como responsable del hecho a Gother Pineda Araujo, compañero de vida de la víctima, ya que era el único que se encontraba con ella el día del crimen, el viernes anterior.

Pineda Araujo ha desaparecido, dejando abandonados los negocios que tiene en la ciudad. (Ramirez).

## Taxistas se Quejan de Hoyos en las Calles

Un llamamiento al Ministerio de Obras Públicas para que busque la manera de que ANDA y ANTEL se preocupen por reparar las calles que son rotas por sus cuadrillas de trabajadores, tomando en cuenta el daño que ocasionan a los vehículos y el gasto de combustible que ello pueda significar, hicieron ayer varios taxistas al señalar el problema de las vías rotas en San Salva-

dor. Refieren los taxistas que hasta ahora nadie se ha quejado de los hoyos en las calles de la capital, "quizá, dijeron, por estar preocupados por la política o la situación beligerante, pero en realidad es un problema que debe ser tomado en serio, por cuanto desde hace más de seis meses muchas vías están

—Favor pase a la página 37.

## Mercado Pulgas Alcanza Gran Exito Comercial

Una buena relación de oferta y demanda de artículos propios para la época escolar se dio en el XXXIX Mercado de Pulgas de la Comunidad Miramonte.

La actividad comercial favoreció a las personas de escasos recursos económicos que acudieron en cifras sin precedentes a esta tradicional actividad benéfica, declaran los organizadores.

Los fondos provenientes de los Mercados de Pulgas están siendo utilizados en obras de mejoramiento del

parque de recreaciones y en beneficio social para la comunidad, expresan sus directivos.

Esta actividad está siendo programada cada dos meses y se selecciona un domingo, de preferencia a principios o fines del mes, en coincidencia con el pago de salarios de empleados y trabajadores en general, agregan.

Hasta la fecha han realizado 39 Mercados. El primero se llevó a cabo hace seis años, por iniciativa de

—Favor pase a la página 44.



**MERCADO DE PULGAS EN MIRAMONTE.** — Las personas de escasos recursos económicos son las que más se benefician en el Mercado de Pulgas de la Comunidad Miramonte. En esta tradicional actividad se pueden obtener, a precio de ganga, artículos de utilidad familiar. Esta es la versión N° 39 de esta popular actividad benéfica.